
Ata da 4ª Sessão Ordinária no 1º 
Período do 28º Ano Legislativo da 
Câmara Municipal de Guapimirim, 
realizada no dia 11 de março de 2020. 

Às dezenove horas e dez minutos do dia onze de março de dois mil e vinte, 
sob a presidência do Vereador Alex Rodrigues Gonçalves, realizou-se a 
Quarta Sessão Ordinária no Primeiro Período do Vigésimo Oitavo Ano 
Legislativo da Câmara Municipal de Guapimirim. Após a execução dos 
hinos nacional brasileiro e municipal de Guapimirim, o senhor Presidente, 
dando início à reunião, convidou a vereadora Rizê da Silva Silvério a 
assumir a função de Segunda Secretária, e lhe pediu que fizesse a chamada 
dos Srs. Vereadores, verificando-se as ausências de Alessandra Lopes de 
Souza, Halter Pitter dos Santos da Silva e Paulo César da Rocha. Em 
seguida, colocou em discussão e votação a ata da sessão anterior, que, não 
havendo quem quisesse fazer uso da palavra, foi aprovada por unanimidade. 
A seguir, pediu ao Primeiro Secretário que fizesse a leitura dos documentos 
constantes do Expediente, a saber: PROJETOS DE LEIS: n.o 1462/20, de 
autoria do ver. Franklin Adriano Pereira, que dispõe sobre a utilização e 
instalação de depósitos de materiais de construção e serralherias próximos 
a beira de rios no município de Guapimirim, estabelece normas de proteção 
e conservação do meio ambiente, observadas as normas federais e 
estaduais relativas às matérias; n.o 1463/20, de autoria do ver. Cláudio 
Vicente Vilar, que institui premiação para destaque na área esportiva e na 
área cultural e dá outras providências; REQUERIMENTOS: n.o 006/20, de 
autoria do ver. Franklin Adriano Pereira (Moção de Aplausos para a 
empresa Genesis Autocar Centro Automotivo); n.o 007/20, de autoria do 
ver. Franklin Adriano Pereira (Moção de Aplausos para a empresa 
Crédito Pessoal Empréstimos Ltda.); n.o 008/20, de autoria do ver. Franklin 
Adriano Pereira (Moção de Aplausos para a empresa Brutu`s Guapi); 
INDICAÇÕES: n.os 072, 073 e 074/20, de autoria do ver. Paulo César da 
Rocha; n.os 075, 076 e 077/20, de autoria do ver. Cláudio Vicente Vilar; 
n.os 078, 079 e 080/20, de autoria do ver. Alex Rodrigues Gonçalves; n.os 

081, 082 e 083/20, de autoria do ver. Fernando Amaro Garcia; n.os 084, 
085 e 086/20, de autoria da ver. Alessandra Lopes de Souza; n.os 087, 088 
e 089/20, de autoria do ver. Franklin Adriano Pereira; n.os 090, 091 e 
092/20, de autoria da vereadora Rizê da Silva Silvério; n.os 093, 094 e 
095/20, de autoria do ver. Fabrício Aragão da Silva; n.os 096, 097 e 
098/20, de autoria do ver. Halter Pitter dos Santos da Silva. Após a 
leitura, o Sr. Presidente passou a palavra aos senhores vereadores. Com a 
palavra, a vereadora Rizê da Silva Silvério (Professora Rizê) discorreu 
sobre suas Indicações 090, 091 e 092/20, ressaltando o fato de que vinha 
recebendo, pelas redes sociais, reivindicações “pesadíssimas” de todo o 
município. A edil reforçou seu pedido para que o Poder Executivo, através 
da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, providenciasse, em 
caráter de urgência, obras de limpeza e conservação da estrada do Paraíso e 
Orindi, com maquinário e equipe, visando a resolver e/ou minimizar os 
transtornos aos moradores destes bairros, conforme pedidos dos mesmos, 
em especial do Sr. Deco. Rizê também apelou por intervenções do poder 
público municipal nas Ruas Quarenta e Seis; Três; Oitenta e Seis; e 
Dezesseis, todas no Vale das Pedrinhas, bem como para os bairros Santo 



Amaro e Várzea Alegre. Disse, por fim, ter sido informada de que as 
primeiras peças de uniformes e kits escolares haviam chegado às unidades 
escolares do município, fato este que ela ainda iria verificar. Com a 
palavra, o Sr. Presidente parabenizou a vereadora Rizê por suas palavras e 
ressaltou que a maior parte das melhorias feitas na estrada do Paraíso foi 
fruto de Indicações dos vereadores desta Casa, e prometeu que os mesmos 
continuariam cobrando por ações do Poder Executivo naquela localidade. 
Concluído o Expediente e não havendo matéria para a Ordem do Dia, o Sr. 
Presidente agradeceu a presença de todos, convidando-os para a próxima 
sessão ordinária que seria realizada às 10h do dia dezessete próximo 
vindouro, e encerrou esta sessão quando eram dezenove horas e trinta 
minutos. Nada mais tendo a registrar, eu, Cláudio Vicente Vilar, 
__________________, Primeiro Secretário, mandei lavrar a presente Ata 
que, depois de lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim e pelos 
demais Vereadores. 


